

Actualités

Budget 2023 : nos propositions pour le pouvoir d'achat refusées



Nous sommes une opposition constructive. Nous faisons donc des propositions réalistes, et nous les discutons en amont des votes pour permettre des débats. Jusqu'ici, tout est normal! En début d'année 2022, nous avons demandé une exonération de la taxe foncière pour les habitants faisant plus de 10 000€ de travaux d'économie d'énergie (chauffage, isolation,...). C'était un moyen concret de soutenir ceux qui veulent préserver l'environnement. Malheureusement, cette idée ne plait pas à la majorité, qui l'a donc rejetée. Vouloir devenir une ville « verte » ne semble plus être d'actualité...

Seconde proposition refusée : baisser le taux des impôts pour compenser l'inflation. Pour la ville, cela représente un coût de 150 000€, somme qui peut être compensée par d'autres recettes. Et pour le coup, la recette est déjà trouvée puisque la ville vend un terrain 150 000€ à une entreprise... En résumé, une mesure « gratuite », mais qui aurait fait du bien au portefeuille des Béthenyats.

Vitesse excessive dans certaines rues !

Nous avons été alertés sur la vitesse excessive des véhicules qui circulent. C'est, notamment, le cas Rue Robert. Nous avons demandé à la Mairie d'agir, en inversant certains panneaux stops pour obliger à un arrêt. Les travaux sont pris en compte, et devraient être réalisés au printemps. N'hésitez pas à nous signaler des situations identiques près de chez vous !



Plan sobriété énergétique : quel bilan?



La majorité nous a annoncé des prix de l'énergie en très forte hausse ayant un lourd impact pour la commune. Ce n'était pas une surprise. Nous en avons profité pour demander un bilan du « plan de sobriété énergétique » de la commune. Nous serons très attentifs à ce sujet, car, malheureusement, à ce jour, nous n'avons eu que des « grands discours », mais pas de données précises.

Un nouveau plan vélo ?

Les aides à l'achat d'un vélo électrique sont reconduites pour 2023. Elles se cumulent avec celles du Grand Reims, de la Région et de bien d'autres organismes. Profitez-en! Notre regret est toujours le même : les pistes cyclables. Au Petit-Bétheny, par exemple, elles restent quasiment inexistantes (bien que promises lors des travaux des logements Racine et Racine2). Seule la route de la Neuville a eu un aménagement... qui sert surtout aux piétons !

L'info du mois :

0%

C'est le taux d'augmentation des tarifs de la ville pour la cantine, l'accueil des enfants

Contactez-nous !

@ : bethenyunnouvelean@gmail.com -

Facebook: [un nouvel élan pour Bétheny](#)



Julien DUPAIN



En conseil municipal :



Le Maire a été surpris que le budget soit voté à l'unanimité. Nous ne sommes pas dans l'opposition pour voter « machinalement » contre toutes les propositions, bien au contraire !

Dans le contexte actuel, la majorité ne contrôle plus rien : ni les dépenses (qui augmentent très très fortement cette année), ni les recettes (l'Etat compense les recettes avec la fin de la taxe d'habitation). Alors, nous restons magnanimes ! :)